

BROADCAST

Viral..!! Jon Afrizal Kades di Sungai Penuh Ini Sumbangkan 15 Persen Gaji untuk Yatim Piatu Sampai Akhir Masa Jabatan

Soni Yoner - KERINCI.BROADCAST.CO.ID

Jan 18, 2025 - 13:36



SUNGAIPENUH, JAMBI - Viral, Jon Afrizal Kepala Desa Koto Baru Kecamatan Tanah Kampung, Kota Sungai Penuh menepati janjinya dengan menyerahkan 15% gajinya untuk anak yatim-piatu. Total sebanyak 14 orang anak yatim-piatu yang menerima bantuan tersebut.

Pemberian santunan anak yatim-piatu dilakukan pada acara Isra Miraj di Masjid Jamiatul Ikhlas, Desa Koto Baru, pada hari Jumat malam (17/1/2025).



Dalam pemberian santunan anak yatim-piatu tersebut, turut hadir istri tercintanya Permalinda, Didampingi ketua BPD, Ketua MUI Tanah Kampung, dan disaksikan langsung oleh Masyarakat Desa Koto Baru.

Jon Afrizal menyampaikan bahwa pemberian gajinya kepada anak yatim-piatu merupakan janji saat penyampaian visi menjadi sebelum menjadi Kades, hal ini juga bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosialnya sebagai pemimpin desa. "Alhamdulillah, 15?ri gaji sudah diserahkan kepada anak yatim-piatu yang ada di Koto Baru, Besar harapan kami, bantuan tersebut dapat meringankan beban mereka dan memberikan manfaat yang besar bagi penerimanya,"kata Kades Koto Baru.

Lebih lanjut, kata Kades Jon Afrizal, ia berharap langkah tersebut dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap sesama, khususnya kepada anak-anak yatim. Menurutnya, sebagai pemimpin desa, ia memiliki kewajiban untuk membantu meringankan beban warganya dan mewujudkan kehidupan yang lebih baik bagi mereka hingga menepati janji janjinya.

"Semoga langkah ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi anak-anak yatim-piatu, serta mendorong masyarakat lainnya untuk saling membantu dan berkontribusi dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik di Desa Koto Baru khususnya,"pungkas Kades Jon Afrizal.

Menariknya, Jon Afrizal akan memberikan santunan dari 15?ri gaji sebagai Kepala Desa Koto Baru ini sampai habis masa jabatannya.**(adv)**